





202311.30 光華幼稚園 園長 永本多紀子

いよいよ本番!ということで、子どもたちも楽しみにしている生活発表会。各学年、各クラス で、どんなお話にするか話し合い、ストーリーを考えてきました。動物や、登場人物になりきる 姿はもちろん、悲しそうな表現、嬉しい表現、寒さの表現…など、心情や場面にあわせた表現も あり、子どもたちの思いがいっぱい詰まった劇遊びは、とっても楽しい内容となっています。

年中・年少・満 3 歳児は、遊び慣れたホールでのクラスごとの発表。そして、年長児は、3~4 年間の集大成としての発表(2グループ/音楽劇)を学園施設・光風館講堂で行います。

保護者の皆様の前で、当日は緊張してしまう姿もあるかもしれませんが、子どもたち一人ひ とりの成長の姿をご覧いただき、拍手を送っていただければ嬉しく思います。

豊かな表現力

登場人物になりきる 心情の表現



ことば

セリフを考える 人前で発表する 自分の考えを伝える

歌うことの楽しさ

楽しい音楽 歌声を合わせる ピアノの音にあわせて…

リズム感

音を身体で感じる 動きの表現 効果音



パフォーマンス

ストーリーを理解し、 音や動き・ことばで 表現する



友達といっしょに

協力する 息を合わせて セリフを言う

考える力

友達と話し合う 折り合いをつける 場面・心情を考える

やい抜く力

劇遊びを作り上げる 達成感

劇遊びの中に、普段のあそびの要素を取り入れることで、子どもたちが無理なく力を発揮すること ができます。先生と子どもたちで一緒に劇遊びを作っていく中で、子どもたちの「やってみたい!」と 思う気持ちを大切に、取り組んできました。それぞれのクラスらしさが発揮できる発表会となっていま す。発表会の取り組みを通して、子どもたち一人ひとりが感じ、学んだことがあります。

幼稚園でのこの経験が、これから大きくなっていくうえで、土台となっていきます。

















